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令和６年度第１回 公共施設マネジメント戦略会議(全体調整部会) 

学校再編跡地活用の検討【田浦・走水小学校】 

 

日  時：令和６年４月 26 日（金）11：30～12：00 

場  所：災害対策本部室 

出 席 者：全体調整部会長 島内財務部長 

部会員（その他各部局長）、民生局長 

     ＦＭ推進課 山中課長、土田主査、薄井主任、岩崎主任 

       

概  要： 令和６年６月定例議会で、令和６年度末に統廃合する田浦・走水小学校の跡地利活

用に向けた検討手順等について一般報告を行うため、全庁的に意見をいただく場

として設定した。 

 

資  料： ＦＭ戦略プランの推進と学校再編跡地活用の検討【田浦・走水】 

 

<質疑事項等> 

●教育総務部長 

 極端に小規模化した学校をそのまま残すのは教育環境として好ましくなく、老朽化が進んだ

校舎を建て替えすることも現実的ではないとの考えに基づき、統廃合を行う。 

スピード感をもって対応するべき問題で、本年度も他のエリアの統廃合について、前倒しで着

手することを検討している。 

地域の理解を得ることが非常に大切になってくるので、今後、十分に意見を聞きながら進めて

いただきたい。特に避難所や投票所については、配慮をいただきたいと思っている。 

 

●経営企画部長 

 跡地の検討にあたり、サウンディング調査は予定しているのか。 

(財務部長 回答) 

 おそらく走水小学校に向けてのものと想像するが、民間活用ありきで地域に入ることは好ま

しくないと考えている。庁内で民間活用を検討することは構わないが、まずは地域の機能から検

討し、地域から民間による活用もどうかといった提案を受けるかたちで検討が進められれば理

想的である。 

 ただ、両学校跡地とも状況が違うため、そのあたりは相談しながら進めていきたい。 

  

●地域支援部長 

 今後、地域と協議会を開催するにあたり、地域代表の構成や人数の想定はあるのか。 

ファシリテーターのような有識者を用いる予定なのか。また、協議会に決定権を与えるのか。 

(ＦＭ推進課長 回答) 

 構成人数は多すぎると意見がまとまらないので、20 人以内に収めたい。 

構成は、地域運営協議会のメンバーと重なることをイメージしており、現時点でファシリテー

ターは入れるという考えは持っていない。 
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また、地域協議会は跡地の活用方法を決定するものではなく、あくまで地域の意見を集約する

場と考えている。 

 

●ＦＭ推進課長 

 その他、本日以外でもフォーラムで意見等あれば書込みをよろしくお願いしたい。 


